
 马静怡（古筝演奏） 

   

  能参加这次活动我真的特别开心，
大家都好专业好厉害呀！因为从小没
有坚持住，现在只能作为业余爱好的
古筝，真的是没有想到还能有上台表
演的机会，也算是圆了个心愿吧。表
演那天大家配合的特别好，发挥也很
稳定，很享受这一个多小时！最后真
的感谢老师愿意举办这次活动，给了
我这个机会！ 


